

# 藤波こども園

園長だより

No. 62

令和2年9月1日  
文責 竹原 篤



旧 藤波幼稚園 現 藤波こども園

## 今日から2学期



今日から2学期が始まります。今年の夏休みやお盆休みはどのように過ごされていたでしょうか。新型コロナウイルス感染症感染拡大防止の中、保護者の皆様におかれましては、家庭保育にご協力をいただき感謝しています。例年の休みのように過ごせなかつた子どもたちも多いかと思いますが、長い休み、また、このような状況だからこそできた家族や地域での体験や経験もあったかと思います。特に自宅で過ごされることが多かった休みのため、ご家族で過ごされた楽しい思い出話が聞けることを楽しみにしています。

2学期には、毎年運動会をはじめ多くの行事を行ってきましたが、コロナ対応のため、全ての行事を例年通りに行うことができません。しかし、7月に月組が行ったムーンパーティー(お泊まり保育)の取り組みのように子どもたちの思いを大切に、その時々の状況のなかでできる行事や活動を行っていきたいと思います。これから先もコロナ対応でどのようにしていくかわかりませんが、収束していくことを願いながら、藤波こども園では子どもたちの思いを大切に、また保護者の皆様のお声を聞き、同じ地域にある小学校等と連携しながら取り組みを進めていきたいと考えています。これからも保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

### 新型コロナウイルス感染拡大防止対応のお知らせ



行政の意向は一部緩和に向かっているようですが、本園では乳児さんや長時間保育の子どもさんがおられますので、これからも新型コロナウイルス感染拡大防止対策の取り組みを継続していきたいと思います。

具体的には、健康観察票チェック・消毒・換気・給食場所の分散・バスの乗車制限等です。

◎園バスの通常運行を検討し、次のとおり運行することになりました。

・登園については、1学期と同じで、送迎がどうしても無理な方のみとさせていただきます。

・降園は、1号花組さんも降園バスの乗車をしていただけるようになりました。

・2号さんにつきましてはご不便をおかけしますが、引き続き送迎をお願いいたします。

バスは毎日内部の消毒をし、三密を避けるための人数制限、マスク着用・健康観察票のチェック・手指消毒・換気を行っており、今後もこの対策をしていきます。

◎運動会については9月26日(土)に半日で園庭にて開催いたします。本年度は園庭で開催したく、雨天順延で考えています。

◎運動遊びを再開します。

◎お話し会と食育活動・PTA奉仕作業を今年度は中止にさせていただきます。

◎引き渡し訓練については、10月2日(金)の午後3時より予定しています。

行事の詳細及びその他行事は、その都度、おたよりでお伝えします。

全ての保育・教育活動(行事を含む)において、三密を避ける新型コロナウイルス感染拡大防止対応にご理解とご協力を願いいたします。

## 子どものほめ方



私が小学校で担任をしていたころ、『いつも』という言葉は、いい時に使うととても効果的で、逆に悪い時に使うと子どもたちは反発してきました。

例えば、一週間のうち一回か二回しか掃除をしない子どもがいました。「君はいつも掃除をさぼっているね。」というと「いつもと違うやろ。たまにはやっているやろ。そんなこと言われるんやつたら、もう二度と掃除なんかせいへん。」と言い返してきました。反対に「おっ、掃除頑張っているな。君はいつも掃除を頑張っているね。」って言うと「いや~、いつもじゃないけど…、まあ先生がそう言うんなら、もう少し頑張ってみるか。」と返事が返ってきました。ご家庭でも「いつも」という言葉をうまく使ってみてください。

前回の園長だよりも書かせていただきましたが、他人から褒められて嬉しくない人は少ないと思います。私の経験から、うまくいった褒め方をもう一つ紹介させていただきます。よいことはまわりまわって耳に入ると、嬉しさが倍増します。もちろん反対に悪口は尾ひれがついて大変になります。

私はよくこんなことをしました。例えば、子どもが掃除を頑張っていたとします。その様子を必ず担任に伝えます。すると担任は「〇〇先生が褒めてくれていたで。掃除頑張っていたそうやな。」と伝えてくれていました。言われた子どもは多くの人に褒められたような気になって、とっても嬉しくなります。家でも「最近頑張っているらしいな。お母さんがむちゃくちゃ褒めてたで！」とお父さんから言われると子どもは喜ぶと思います。学校と同じように多くの人に褒められたような気分になります。このような褒め方もしてみてください。また、おじいちゃんやおばあちゃん、そしてこども園の先生とも話を合わせて、よいことは『伝聞』で子どもに伝えることがより効果的な褒め方だと思います。簡単なことですので、ぜひ試してみてください。

### 退職される先生のお知らせ

安原彩未先生におかれましては、今年度よりさくらんぼ広場の先生としてお世話になりましたが、家庭の都合で退職されることとなりました。入園前の小さな子どもたちやその保護者の皆さんに寄り添って丁寧な関わりをしていただきありがとうございました。

### 新しい先生のお知らせ

替わって、さくらんぼ広場には、嶋崎麻紀子先生に来ていただきます。今までにも藤波幼稚園、こども園で勤務した経験があり、ご存じの方もおられるかと思います。子どもが大好きで明るく元気な先生です。これからどうぞよろしくお願ひいたします。

### ありがとうございます

#### 【いただきました】

- ① かぼちゃ 下小川 川越様より
- ② かぼちゃ 今在家 金田様より
- ③ 竹脇曇卿氏の書（額）

NPO 法人心のふるさと書道会様より

